



Santiago Creel explota contra AMLO por destape de Xóchitl Gálvez: “Aquí tu dedito no decide nada, traidor”

El presidente López Obrador dijo que ya se hicieron consultas en la oposición para que Xóchitl Gálvez encabece la candidatura a la Presidencia

Por César Jiménez



Santiago Creel, uno de los aspirantes a la candidatura rumbo a 2024 por el **Frente Amplio Por México**, respondió al presidente Andrés Manuel López Obrador y el destape que hizo de **Xóchitl Gálvez** como la candidata de la alianza opositora.

Fue luego de informar que presentó un documento ante el Comité Ejecutivo Nacional del PAN en el que dejó patente su intención de ser el primero en inscribirse para dirigir los esfuerzos del Frente Amplio por México rumbo a 2024, Creel Miranda respondió al presidente López Obrador, con quien sostiene una pugna desde hace varias semanas.

“Te equivocas Andrés, aquí **tu dedito no decide** nada”, indicó el todavía presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados luego de que el presidente López Obrador afirmó que Xóchitl Gálvez será, por acuerdo de la cúpula de la alianza opositora, la candidata rumbo a 2024.



Aseguró que el proceso que sigue actualmente el Frente Amplio por México es **democrático** y que son los ciudadanos libres quienes deciden quién los representará en las urnas.



Sin embargo, la respuesta del diputado del PAN y exsecretario de Gobernación no paró ahí, y volvió a lanzarse en contra del presidente López Obrador y se alzó como un demócrata que sí competirá y se someterá a los resultados de las encuestas que se realicen.

De igual forma, señaló al presidente López Obrador de ser un autócrata y un traidor a la democracia. Esto, en aparente respuesta a que el presidente dijo que sería interesante conocer la postura de Santiago Creel ante el **destape de Xóchitl Gálvez**.

“No te equivoques, yo sigo siendo el mismo de 1994, el que cambió eres tú, te transformaste en un autócrata y traidor a la democracia y a México. Lo lamento mucho”, indicó.



Esta respuesta llegó luego de que el presidente dijo tener información de que el empresario **Claudio X. González**, a quien también señaló de ser el gerente de la alianza opositora, de haber realizado consultas para que sea la senadora del PAN quien los represente en las presidenciales de 2024. De acuerdo con el presidente, se trata de un destape que realizó desde hace 20 días.



Santiago Creel @SantiagoCreelM · 1h



¿Qué actitud voy a asumir Andrés? La del demócrata que soy, a diferencia tuya y de tus corcholatas, competiré y me someteré a los resultados del método acordado.

No te equivoques, yo sigo siendo el mismo de 1994, el que cambió eres tú, te transformaste en un autócrata y traidor... [Mostrar más](#)

El diputado del PAN manifestó su descontento respecto a los señalamientos del presidente López Obrador en su mañana. (TW/@SantiagoCreelM)

“Mi intención es ser el primero en inscribirse”

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, informó que reiteró a su partido político, Acción Nacional, su decisión de ser el primer aspirante a la candidatura del **Frente Amplio por México** rumbo a la Presidencia de la República en presentar su registro.



En sus redes sociales, el legislador publicó un documento en el cual dejó ver a la secretaria general del **Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN** su intención de ser el primero en hacerlo, para lo cual solicitó, como lo dicta la convocatoria, ser recibido este mismo martes a las 09:00 horas.

En ese sentido, también en seguimiento a la convocatoria, nombró a los diputados Anibal Alejandro Cañez Morales y Marco Humberto Aguilar Coronado como sus representantes para recibir y oír notificaciones.

[Santiago Creel explota contra AMLO por destape de Xóchitl Gálvez: “Aquí tu dedito no decide nada, traidor” - Infobae](#)